

Sortie de résidence de Maden Moisix

Maden Moisix, accompagné par un groupe d'artistes et d'étudiants en art, est en résidence à la gare de Felletin jusqu'au 1^{er} juillet. Les artistes sont accueillis par l'association Pang ! Cette résidence est née de la volonté de réunir, créer de la rencontre et du partage autour de formes comestibles. L'objectif est un banquet performé imaginé et produit avec un petit groupe de personnes choisies qui travaillera ensemble pour ensuite convier d'autres personnes à profiter des préparations culinaires et plastiques.

« Le mot transition est le point de jonction et de retrouvailles entre les personnes invitées à produire avec moi. Nous serons un petit groupe de six, en non mixité queer, constitué d'amis artistes et d'étudiants en art. Nous penserons ensemble autour du mot transition, de genre, saisonnières, de vie, de fruits à confiture, de la ville à la campagne, des paysages... Avec une approche queer, féministe

et proche de nos territoires, nous produirons des formes comestibles, poétiques, sonores... À partager ensuite lors du jour J avec tous ceux qui le désirent », explique Maden Moisix.

Vendredi 30 juin, la sortie de résidence sera ouverte à tous. A 17 h 30, un banquet performé et public permettra de partager des productions culinaires et plastiques et d'échanger sur le travail de Maden Moisix et de ses collaborateurs. À 19 heures, Lou Laude et Juliette Huber proposeront le spectacle *Which is nice !* « Cette forme est née de notre rencontre, celle de Juliette et Lou. Dans le partage de récits intimes, lus, chantés et dansés, nous souhaitons créer un espace commun de partage de nos expériences de transitions. Nous y apprenons l'une de l'autre à travers le dialogue de nos doutes, de nos peurs, de nos moods, de nos euphories ; et tentons de faire de cette rencontre un espace où grandir ensemble ». À 20 heures, pizza party ! ■